
皆様、明けましておめでとうございます。

昨年は５月にコロナの感染症分類が引き下げられ、大部分の

行動制限がなくなり４年前と同じよ

うに、あるいはそれ以上に色んな動

きが活発になってきました。とくに

インバウンド観光客の急増。それも

海外から東アジア・東南アジア・欧

米含めて、天神でも博多駅周辺でも

歩いている人たちや電車の乗客の間で色んな言語が飛び交って

いますよね。どこのお国の言葉かがわか

らないこともあります…。また、円安で

もあるので観光客は、買物客も含めて４

年前よりも海外客の率がかなり高くなっ

たと実感しています。

一方で昨年は海外に目を向けるとロシアのウクライナ侵攻は

続いており、加えてイスラエルとハマスとの戦いが秋に勃発。

ニュースの映像もウクライナよりガザ地区の占める率が多く

なってきて、見るたびに心が痛みます。人類の長い歴史でいえ

ば、戦いと戦いの中にときどき平和が訪れるだけである、と

いった偉人の言葉もありますが、そ

う思いたくはありません。

とくに当社の取り扱う住宅・不動産

業界も平和あってこその業界です。

海外の出来事と思っていても、紛争

はエネルギーや食糧の不足などにつ

ながり、日本国内にも政治的経済的に悪影響が出て来ることも

避けられません。

また、スポーツ観戦が趣味の僕としては、一昨年のサッカー

に続き、日本代表の活躍に心を打たれました。野球侍ジャパン

のWBC、バスケットボール男子の
パリ五輪をかけた戦い、秋のラグビ

ーワールドカップ。そして 久々に

（ミュンヘン五輪以来？）世界で互

角に渡り合えるバレーボール男子の

大躍進。一つ一つにドラマがありま

した。

そして今年は辰年、十二支の中で唯一の想像上の動物です。

辰年の僕のイメージは昇り龍。少

しずつせり上がって大きな滝を昇

っていく。今年のラプロスは、８

月に２５周年を迎える区切りの年

でもあります。様々な一過性のも

のに惑わされず、普遍的な価値観

を大切にして、ますます一人ひと

りの社員が専門性を身に着け、掛

け算で組織の力がパワーアップできるように、元気にそして地

に足をつけて邁進してまいりたいと思います。

顧客、取引先の皆様、社員とその家族、皆

にとって実り多き辰年となりますよう祈念し

ております。今年も＜ラプロス丸＞をどうぞ

御指導、御支援賜りますよう、よろしくお願い致します！
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新年あけましておめでとうございます。２０２４年が皆さまにとって良い年になりますように。本年も何卒よろしくお願い申し上げます。

新年あけましておめでとうございます
ラプロス社員より皆様へのごあいさつです

テーマ「２０２４年の目標」

新年おめでとうございます。

２０１９年２月のコロナ発生から早４年の月日が流れ、完全終息とはい

きませんが行動制限のない生活ができる日々を送ることができるようにな

りました。

さて毎年行きたいところやりたいことを書いてきましたが、今年は日々

の生活、仕事、遊び、趣味において『８割５分』を目標にいたします。昨

年は気力・体力に疲労が際立つこと驚くばかりの一年でした。中途半端は

嫌いな性格なので途中断念は本当に涙が出るほど悔しい思いもいたしまし

たが、今年は『１割５分』の余力を残しながら敢えて今年は何かをしたい

ということは明言せずに、その時その時に『８割５分』で目標を達成して

いくことを今年の目標としたいと思います。『１割５分』は火事場の底力

が必要にならない限り、自分にストックして余裕感あるフリしたいですね。

そのためには用意の周到さと周りへの協調をちゃんと得

ないとできませんよね・・。みなさん宜しくお願い

致します。

今年はラプロス２５周年です。辰のごとく隆盛を

誓いつつ努力していきたいと思います。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

樋口 恵子

２０２４年（令和６年）を
迎えて

UP!

新年明けましておめでとうございます。旧年中はたいへんお世話に

なりました。

昨年は、３年以上続いたコロナ禍が明けて数年ぶりに日常が戻って

きました。その間に戦争が始まり、建築費が高騰し、地価も上がり、

私たちが供給する住宅などの販売価格も高くならざるを得ない状況に

なりました。

今年は、その価格に見合った価値のある「新しいプロスペリテ」へ

進化させていく年にしたいと思います。また、お客様の生活様式もコ

ロナ禍で変化してきましたので、コミュニケーションの取り方なども

進化させていきたいと思います。

昨年、仲間の勧めもあり登山を始めました。学生の時に登って以来

の油山（標高５９７ｍ）と、初めての宝満山＆仏頂山（標高８２９ｍ

＆８６２ｍ）に登りました。今年こそは、九

州本土最高峰の九重「中岳」標高１７９１ｍ

に登りたいと思います。昨年登った累計標高

は約１７００ｍでしたので、今年はその倍の

３４００ｍを目標にします。

赤澤 幹也



２０２４年になりました。いつもらぷれ

たーをご覧頂きありがとうございます。上

記の通り私の目標はダイエットなのですが、

冬は基礎代謝が上がる為痩せやすいらしい

と聞いてからは休日に公園でウォーキング

ラプロスの広報誌「らぷれたー」は2008年12月に創刊し、
今号で9４号となります。ここまで発行を続けることができ
たのも、温かく見守っていただいた皆さまのおかげです。皆
さまのご意見ご感想をぜひお聞かせください!

編・集・後・記 文:大下

らぷれたーのご意見・ご感想をお聞かせください!
住所:福岡市中央区天神1-12-1-5F
FAX :092-737-2212
MAIL:info@lapros.co.jp

「らぷれたー係」まで

新築一戸建て
「プロスペリテ」

ホームページはこちら

新築一戸建て
「プロスペリテ」
Instagramはこちら

ご紹介キャンペーン

住宅のご購入を検討されている
ご家族様・ご友人様をご紹介ください

商品券
万円分

ご紹介者さまにプレゼント!
※ご紹介者様からの紹介でご成約に至った場合

家や土地を売りたい方もぜひご相談下さい！

をしています。じんわり汗をかくくらいに

体が温まってきたら、深呼吸をすると冷た

い空気が肺いっぱいに広がって気持ち良い

ですよ。帰りは疲れているのでスタバに

寄って、甘いコーヒー片手にバスで帰宅。

…なんだか目的が変わっているような気が

しますが、充実した休日を過ごせています。

あけましておめでとうございます。今年もよろ

しくお願いします。

粘土遊びに夢中だった娘は、折り紙がマイブー

ムとなりました。上の子が小さいときには一緒に

たくさん折り紙を折っていたので、今回娘にせが

まれて「鶴を折ってみよう！」と久々に折り紙を

手にとりましたが、なかなか思い出せず、試行錯

誤しながらなんとか折ることができました。今で

は調べるとたくさんの折り紙の

折り方がわかるので、今年はレ

パートリーを増やして脳を活性

化することを目標に、子どもた

ちと一緒に折り紙を楽しみたい

と思います。

松本 地花

明けましておめでとうございます。今年は辰年。

十二支の中で唯一架空の生物であり、非常に縁起

の良い生き物とされています。私も今年は天空に

登って見たいと思っています。私がまだ幼い頃、

田舎の山に登っていたときに故母が言っていまし

た。「何で皆、小さな事に腹を立てたり悔やんだ

りしているのか。山に登って下を見れば何も見え

ない。」と。まさに龍が天空から感じている様だ

と私も思います。くよくよ悩まず、自分の目標に

向かって一生懸命に汗や涙を流しながら頑張って

いる人、壁に突き当り挫折しそうになっている人。

そんな人を応援をしたり、勇気を

与えたり、共に励ましあいながら

頑張って行きたいと思っています。

２０２４年甲辰の年は勢い良く活

気溢れ成長していく年と言われて

います。皆さんも今年は頑張って

成長して行きましょう。

鈴木 將展

今年は辰年、わたくし年男のドラゴン紫龍田中

（おひつじ座）です。

今年の目標ですが、健康面では昨年末の健康診

断で前回の健診より体重が３.５㎏どうかなって

いたので、どうかしたいです。スーツがどうか

なってしまう。

趣味である模型は、積みプラがさらに高く積ま

れ成長中。今年こそは買うより作る方の数を上げ

る！さもないと、わが姫君の廬山昇龍覇でプラモ

デルが跡形もなく消えそう。

高校サッカー部の長男は３年生になるラストイ

ヤー。あまり試合に行けていない

ので、今年は多く観に行きたい。

長男がもっと試合に出られるよう

になるにはどうしたらいいか？

手助けを目標（何もしない方が良

かったりですが）に応援。がんば

れー。

田中 大和

明けましておめでとうございます。本年も

よろしくお願いいたします。

今年の目標は飲酒を月１回にする！です。

元々あまりお酒を飲む方ではなく、週に１

回自宅で飲むかどうかくらいの頻度ではある

のですが、私は飲むとすぐに眠くなってしま

うのです。それにより家事や育児へ注ぐ力が

削がれ、奥さんに怒られてしまいます。少し

でも節約するため、そして良い家庭環境を築

くためにも今年は飲酒を

月１回に収めます。その

代わりに運動などリフレ

ッシュできることを始め

たいと思います。

がんばるぞー、えいえいおぉぉぉ。

山口 達也

新年あけましておめでとうございます。今年も

よろしくお願いいたします。

私の今年の目標は【１０ｋｇの減量】です。い

やいやそんな無茶な…と思われる方もいらっしゃ

るかもしれませんが、実は私、過去に１年半ほど

で１５ｋｇ痩せる事に成功しているのです！！

（その後１年半でまた１０ｋｇ

戻ってしまいましたが、、）あ

の時の栄光を未だに忘れられず、

「私は本気になればいつでも痩

せられるし…！」と言い張って

早７年。今年こそは、「本気」

になろうと思います。

大下 真奈

あけましておめでとうございます。

今年の目標は２つあります。１つ目はスッキリ

した我が家にすること。関西から福岡に来て今年

で丸１０年、幼稚園児だった娘も中学生に。この

１０年の間に使わなくなったおもちゃ、家族３人

分の何年も袖を通していない洋服、キッチンには

使っていない食器類、下駄箱には…と挙げればき

りがありません。今年はそれらを取捨選択しスッ

キリした我が家で過ごしたいと思います。

２つ目は健康に過ごすこと。出勤時以外でも普

段から意識して歩いたり、今通って

いるヨガレッスンの回数を増やした

りして、私の身体の無駄なもの(笑)

もスッキリさせ健康に過ごしたいと

思っています。

尾崎 智美

２０２４年の目標は、“バスケットボール仲間

を作りたい！” です。思い返せば１年半前、息

子の部活に打ち込む姿に触発されて始めた屋外で

の地味なバスケのドリブル練習。その後、四十肩

の激痛に悩まされながら、毎週水曜日に３０分程

度の練習に留まる日々。しかし昨年後半にｍｙ肩

が急な回復をみせシュートを打てるようになりま

した。今では毎週水曜日のお楽しみとして、糸島

運動公園の体育館で１～２時間、一人でバスケッ

トボールを楽しむ日々ですが、そろそろ同世代

の動けないおじさんと一緒にバス

ケットをしたいなと思いを巡らせ

ています。今年は中学校の頃の同

級生を巻き込んでバスケットボー

ルライフに傾倒していきたいと思

います。

山森 陽介

あけましておめでとうございます。

仕事もプライベートな時間も健康が第一。健康

管理を怠ることなく過ごすことが目標ですが、最

近は美術館へ行く目的以外の大濠公園ウォーキン

グをしてなかったことに気づきました。休日の公

園は、ジョギングやウォーキング、犬の散歩など、

年齢や目的は様々ですが、それぞれの時間を過ご

すひととき。季節の花を見ながら歩き、立ち止

まって池の中を見ると魚や亀が泳いでいます。心

身ともにリフレッシュする時間です。帰りには公

園周辺のパン屋さんで焼き立てのパンを買う楽し

みも。公園の四季を楽しみながら歩くことと、少

し離れたところまで足を延ばし

てパン屋さんの新規開拓をする

ことを目標にしたいと思います。

藤吉 智子

昨年の挑戦として掲げたジャガイモやサツ

マイモの苗付けから収穫までを体験すること。

家庭菜園を趣味にできたらと草取りなどの作

業もがんばりましたが、その結果は…。

暑いよ〜腰が痛いよ〜と根性なしの私は全

てが雑な作業になってしまい、収穫したキズ

だらけの芋たちを仕分けしながらとても申し

訳なくなりました。

実際に挑戦してみて大変さを

学び、生産者さんに感謝し美味

しくいただく方が向いていると

いうことに。そして今年は新た

な趣味となりうる楽しみを見つ

けることが目標となりました。

江島 順子


